

El 6,3% de los alumnos de la UJI proceden del extranjero - El Mundo Castellón al Día - 18/06/2019

El 6,3% de los alumnos de la UJI proceden del extranjero

Castellón lidera el ranking del grado de internacionalización de campus autonómicos

EL MUNDO CASTELLÓN

La internacionalización es un reto de futuro para el campus público castellanense. Así lo confirmó la rectora de la Universitat Jaume I en el balance de su primer año de gestión, anunciando que, además de otros proyectos, la UJI ya va dando pasos para servir de polo de atracción de los alumnos foráneos y, de hecho, Alcón destacó que la UJI ha creado un servicio específico de acompañamiento para que los estudiantes se integren de manera inmediata en la UJI.

La cifras facilitadas por la plataforma SIUVP (Sistema de Información de las Universidades Valencianas Públicas) destaca la buena posición de la UJI alcanzada en 2016/17 en cuanto al número de estudiantes extranjeros así como su evolución en los últimos en cin-

co cursos analizados, que van desde el 2012/2013 al 2016/17.

Así, hace tres cursos el grado de internacionalización de las titulaciones de grado oficial a través de la capacidad de atracción de alumnos extranjeros se situaba en la UJI en un 6,3%, lo que situaba al campus del Riu Sec con el mayor grado de internacionalización del Sistema Universitario Público Valenciano, que de media apreciaba este porcentaje en un 4,8%. El ranking liderado por la UJI mostraba también que la Universidad de Alicante con un 5,8%, era la segunda universidad con más grado de internacionalización.

En tercer lugar, y ya por debajo de la media autonómica, se situaba la Politécnica de Valencia (4,5%), la Universidad de Valencia (4,2%) y por último la Universidad Miguel Hernández (3,8%).



Alumnos, en una de las aulas de la UJI. EL MUNDO

El ámbito de Arte y Humanidades de la Jaume I es el que presenta un mayor grado de internacionalización, con un 9,5%, seguido de Ciencias, con un 7,3% y Ciencias Sociales con un 6,4%. Por debajo se hallan Ingeniería y Arquitectura con un 5,7% y Ciencias de la Salud, las últimas disciplinas integradas en la oferta de la UJI que ofrecen un porcentaje de internacionalización del 4,9%.

La posición dominante de la UJI en este ámbito de internacionalización se ha repetido en los últimos cinco años analizados, y así si partió en el curso 2012/13 con un porcentaje del 4,9%, el mismo que el

de la Universidad de Alicante, la progresión ha sido muy positiva, aumentando dicho porcentaje al 5,6% el curso siguiente, seguida por el campus alicantino, con un 4,8%.

En el curso 2014/15 la Jaume I también era la universidad con un mayor grado de internacionalización ya que alcanzaba el 6%, situándose así casi por encima de la segunda universidad más internacionalizada, que volvía a ser la alicantina con un 5,1%.

El grado de internacionalización de la UJI siguió creciendo en el curso siguiente hasta alcanzar el 6,1%, imponiéndose al resto de universi-

dades y ganando así un punto casi al campus de la Universitat de Alicante, que llegaba al 5,2%.

Por otra parte, desde la SIUVP se deja constancia de que la cinco universidades pertenecientes al Sistema Universitario Valenciano suman durante este curso un total de 127.628 alumnos y alumnas, el 84% de los estudiantes universitarios presenciales de la Comunidad. Entre estos estudiantes se incluyen los 9.592 que cursan el doctorado, los 17.234 que preparan un máster y el alumnado de grado, que representa el 79% del total.

DOCTORANDOS FORÁNEOS

El porcentaje de alumnado extranjero crece en los tres modelos de formación universitaria, especialmente en el caso de los doctorados, donde el 25% de los estudiantes tiene una nacionalidad distinta a la española, es decir uno de cada cuatro estudiantes de doctorado en las universidades públicas valencianas es extranjero. Por lo que se refiere a las titulaciones de máster, el porcentaje de extranjeros alcanza el 15%, mientras que en las de grado supone el 4,8% del total.

El 54,5% del total de estudiantes de las cinco universidades públicas son mujeres, una mayoría que se mantiene en los tres tipos de formación: doctorado, máster y grado. Esta diferencia es mayor en el porcentaje de mujeres que consigue su titulación de grado y máster, ya que en el curso 2017-2018 el 58% de los 24.716 egresados en las universidades públicas valencianas eran mujeres.